No. 4-21

令和4年9月吉日 PTA会長 岡部 洋介

## 第4回 運営委員会(9月24日開催)

### 1 挨拶①岡部会長より

こんにちは。本日はお足元が悪い中お集まりいただきましてありがとうございます。また3連休の中日の午後という調整が難しい日時に招集をかけてしまい申し訳ございませんでした。さて、9月13日から14日にかけて実施された5年生の林間学校が無事終了しました。大変充実した内容であったとのことと、翌日の登校時間等にもご配慮いただき、学校には大変感謝しております。誠にありがとうございました。保護者を代表しましてお礼を申し上げます。

さて、本日はこの後、学校と本部からの連絡事項をお伝えした後に、前回の会議同様、藤っ子祭りについて何点かご報告いたします。短い時間ですが、ご理解とご協力のほどをよろしくお願いいたします。

#### 挨拶②田口校長より

本日は、運営委員会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

9月もあっという間に下旬を迎えました。予定している子ども達の活動・行事については、感染症予防対策をとりながらも、予定通り実施している状況です。

先日、実施した5年生の林間学校は全員参加での実施。そして、充実した活動プログラムを通して子ども達は2日間の活動を楽しむことができました。

今月29日には1年生が千葉市動物公園へ校外学習に行きます。まだまだ台風シーズンでもありますが、外での活動がほとんどなので、晴れを期待しているところです。部活動についても、運動部は陸上大会、ブラスバンド部は音楽発表会に向け、熱心に活動しています。頑張っている子ども達の姿は、やはりいいものだなぁと感じます。これから、各学年で、行事がいろいろと予定されています。保護者の皆様には、準備等でご協力いただくことになりますので、よろしくお願いします。

9月からは、1年生の朝の時間帯、準備や宿題点検のお手伝いをしてくださいます「朝サポ先生」をお願いしています。現在4名の方が、サポートに協力してくださっており、担任も大変助かっています。

また、2年生のさつまいも畑の草取り作業についても、子ども達だけではなかなか無理なところもあって、ふる協の方にご協力いただきました。おかげさまでさつまいも畑の状態も大変よくなりました。

5年生のミシンの実習についても、担任だけではなく保護者の方のサポートが入ってくださっているので、時間的なロスや技能的なミスの心配も緩和して、スムーズな学習になっています。

学校・家庭・地域が協力し合い、子ども達のために取り組むことは、今後、ますます大切な時代になってきます。

今、お話しさせていただいたこと以外にも、もっともっと保護者や地域の大人が、藤心小の活動に関わっていただけますよう学校では検討していきますので、新たな取り組みが決まった際には、ご協力をお願いしたいと思います。

私たち教職員も「藤心ファミリー」として一丸となって取り組んでいきますので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

# 2 学校より連絡事項 両部教頭より

グリーンクリーン活動は台風のため中止になりましたが、日程を再調整して10月中の土曜日(10/15か10/29)に実施したいと考えています。

10月7日(金)授業参観,懇談会は通常の形に戻します。(人数制限や健康観察 票の提出は求めませんが、自宅での健康観察,手指消毒,マスク着用の徹底をよろしくお 願い致します。)是非,多くの保護者の方のご参加をお待ちしております。

- 10月は部活動の対外的行事が今年度復活します。
  - ・10/12 市内陸上大会 10/18 市内音楽発表会 運動部 ブラスバンド部とも大会、発表会に向けて練習に励んでいます。
  - ・11/5 の音楽発表会に向けて、曲の選定や伴奏者や指揮者のオーディション等 の準備を各学年で進めています。

### 3 報告事項

現在、3年ぶりに開催予定の藤っこ祭に向けて、準備を進めております。 詳しくは、藤っ子まつりニュースにてご確認お願い致します。

☆ 次回の運営委員会は、11月12日(土)午前10時より1F図書室にて開催。